

Contenidos:

pg. 1 Destacado.

pg. 2 Especial Empleo,
Juventud y Emprendimiento.

pg. 3 Actualidad Europea.

pg. 5 Eventos Europeos

pg. 6 Agenda Cámara

pg. 8 Oportunidades de
financiación europea.pg. 12 Cooperación
empresarial.

La Cámara de Comercio de Badajoz te presenta el segundo boletín EUROANTENA de 2015, con información sobre actualidad europea relacionada con la innovación y el desarrollo empresarial, la formación, la sostenibilidad y el medio ambiente o la I+D, ayudándote a adquirir nuevos conocimientos aumentando la competitividad, mejorando la empleabilidad de las personas y fomentando el desarrollo local y sostenible de la región.

**DESTACADO****Soufflearning acerca la formación al entorno de trabajo.**

La formación continua es un factor clave para el éxito profesional y la competitividad de las empresas. Pero muchas veces los cursos de formación se alejan demasiado de la realidad del día a día de una pequeña empresa.



Soufflearning acerca la formación al entorno de trabajo, diseñando breves acciones, a medida, para adaptarse a las necesidades reales del personal.

Los principios en que se asienta la metodología Soufflearning son:

- Formación en el lugar de trabajo
- Situaciones reales de trabajo
- Formación individualizada
- Efectos motivadores en el empleado
- Impacto de larga duración

Soufflearning está especialmente indicado para temáticas relacionadas con atención al cliente, ventas, habilidades comunicativas, trabajo en equipo, atención telefónica, gestión de quejas,...

Tests gratuitos en la provincia.

La Cámara desarrollará una serie de experiencias de Soufflearning en nuestra provincia durante los meses de febrero y marzo con el objetivo de testear y adaptar el método a la realidad de las empresas de nuestra región. Si desea participar y beneficiarse gratuitamente de este entrenamiento, por favor, contacte con esta Corporación.

Las conclusiones e impacto de dichos tests serán tratados en el workshop nacional que se desarrollará el próximo mes de abril en la ciudad de Badajoz.

Contáctenos

¿Está usted interesado en desarrollar un entrenamiento Soufflearning en su empresa? ¿Es formador y desea explotar este método ofreciéndolo a sus clientes? ¿Necesita más información? Por favor, contáctenos.

euprojects@camarabadajoz.org

SOUFFLEARNING, el presente proyecto ha sido financiado con el apoyo de la Comisión Europea. Esta publicación (comunicación) es responsabilidad exclusiva de su autor. La Comisión no es responsable del uso que pueda hacerse de la información aquí difundida.



Antenas Locales


 UNIÓN EUROPEA
Fondo Social Europeo
Invierte en tu futuro


DIPUTACIÓN DE BADAJOZ


 Ayuntamiento de
Almendralejo

 Ayuntamiento de
VILLANUEVA DE LA SERENA

Cámara de Comercio de Badajoz.

 Avenida Europa, 4
Badajoz, Extremadura
Tel. 924 23 46 00
Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es
euprojects@camarabadajoz.org



La Cámara de Badajoz participa en un proyecto de turismo del programa COSME.

El pasado 15 de enero de 2015, la Cámara de Comercio de Badajoz presentó el proyecto ATLAS a la convocatoria de turismo del programa COSME para la Competitividad de las Empresas y las Pyme europeas.

El proyecto tiene por objetivo diseñar un producto turístico innovador que fomente los flujos de turismo de las personas mayores en la UE durante las temporadas baja y media a través de un paquete turístico en torno a la gastronomía y el bienestar dirigido a personas mayores de 65 años que se presentará en la Expo de Milán en 2015.

El proyecto, que está liderado por la provincia de Terni en la región italiana de Umbría, cuenta con un presupuesto global de alrededor de 300.000 euros, de los cuales 20.000 euros corresponderían a la Cámara de Comercio de Badajoz con una cofinanciación de la Unión Europea del 75%.



[Más información.](#)



ESPECIAL EMPLEO, JUVENTUD Y EMPRENDIMIENTO

Más de 3.000 españoles encontraron empleo entre 2013 y 2014 gracias a EURES.

Según el [Informe de Actividades de la red Eures España 2013-2014](#), un total de 3.157 españoles encontraron empleo en otro país de la Unión Europea entre mayo de 2013 y junio de 2014 gracias a la intermediación de Eures España. Las ocupaciones más demandadas durante este periodo fueron, entre otras: enfermeras y comadronas, camareros, fisioterapeutas, ingenieros, cocineros, etc.

España es así el segundo país europeo con mayor número de solicitudes de empleo tramitadas a través de Eures, después de Alemania, con más de 5.000. Por otro lado, los países con mayor número de colocaciones detectadas son Alemania, Reino Unido y Francia.

Eures (Servicios Europeos de Empleo) es una red de cooperación destinada a facilitar la libre circulación de los trabajadores en el marco del Espacio Económico Europeo, incluyendo a Suiza. Sus principales objetivos son orientar laboralmente a candidatos a la movilidad y ayudar a aquellos empresarios que lo deseen a contratar trabajadores de otros países.



[Más información.](#)

Nuevo acuerdo para facilitar préstamos de hasta 25.000 euros a microempresas en España.

El pasado 27 de enero el Fondo Europeo de Inversiones y MicroBank (el banco social de La Caixa) firmaron un acuerdo para facilitar préstamos de hasta 25.000 euros a las microempresas y empresarios autónomos de España. Se calcula que al menos 40.000 empresas y emprendedores se beneficiarán de esta iniciativa.



El acuerdo se integra dentro del plan de garantías del programa COSME, que pretende dar a las PYMEs un acceso más fácil a la financiación, y asciende a un total de 650 millones de euros que se repartirán a lo largo de los próximos 3 años. El impacto de esta iniciativa es considerable, pues se espera que cada euro invertido genere 30 euros de financiación para PYMEs.

Este acuerdo complementa el que se firmó solo un día antes sobre la [Iniciativa PYME en España](#), por el cual se desbloquean al menos 3,2 mil millones de euros de préstamos para empresas con menos de 250 empleados.

[Más información.](#)



¿Qué es el Plan de Inversiones de 315 mil millones de euros de la Comisión Europea?

La Comisión Europea lanzó el pasado mes de diciembre un Plan de Inversión de 315 mil millones de euros para fomentar el crecimiento y el empleo en Europa. El Plan se sustenta en tres pilares: un nuevo Fondo Europeo para Inversiones Estratégicas, una reserva de proyectos creíbles y una agenda económica ambiciosa para hacer Europa más atractiva para las inversiones.



Todo ello se enmarca en el principal reto: restablecer el crecimiento e ir reincorporando a las personas a la vida laboral. Para ello los recursos serán reasignados hacia los sectores más productivos de la economía, en particular a aquellos con mejores perspectivas de creación de empleo. En España se prevén cifras positivas de crecimiento en el sector de la construcción, así como un aumento de las exportaciones.

Dichos fondos se destinarán particularmente, aunque no exclusivamente, a proyectos de: infraestructuras estratégicas, infraestructuras de transporte, inversiones que fomenten el empleo, proyectos medioambientales e I+D+i.

[Más información.](#)



ACTUALIDAD EUROPEA

La financiación de la UE a las PYMEs hace avanzar el comercio electrónico.

El Tribunal de Cuentas Europeo publicó el pasado mes de enero [un informe](#) acerca del apoyo que el Fondo Europeo de Desarrollo Regional (FEDER) ha dado a las PYMEs en el ámbito del comercio electrónico.



Los auditores de la UE han concluido que, en general, las inversiones realizadas han contribuido a aumentar la disponibilidad de servicios empresariales en línea, si bien los resultados obtenidos no reflejan con claridad en qué medida ha contribuido la ayuda FEDER a lograr este objetivo. Por ello, la ejecución de este estudio ha desembocado en la publicación de [una serie de recomendaciones](#) a la Comisión para mejorar futuros estudios.

El Tribunal ha hecho hincapié en que el comercio electrónico puede contribuir notoriamente al desarrollo del mercado único, lo cual es esencial para las PYMEs, que a menudo son lentas en la aplicación de tecnologías de la información y de la comunicación (TIC).

[Más información](#)

117 millones de euros para PYMEs innovadoras.

El pasado mes de enero la Comisión hizo pública la inversión de 117 millones de euros en nuevas subvenciones para PYMEs, en el marco del Instrumento PYME del programa Horizonte 2020. Se calcula que más de 275 empresas innovadoras podrán beneficiarse de esta ayuda.



La Unión Europea quiere así impulsar el potencial de las empresas más innovadoras, por lo que solo los mejores proyectos recibirán financiación. La Comisión Europea estima que entre 2014 y 2015 más de 1.300 proyectos recibirán apoyo en el marco del Instrumento PYME.

Con un presupuesto de cerca de 80 millones de euros para un periodo de 7 años, Horizonte 2020 es el mayor programa de investigación e innovación de la Unión Europea y prevé una financiación récord para las PYMEs. El presupuesto destinado al Instrumento integrado dentro de H2020 asciende a unos 3.000 millones de euros, que se repartirán en dos fases: una de viabilidad de innovación empresarial (fase 1) y otra de proyectos de demostración (fase 2).

[Más información](#)



España es el país que más se beneficia del Instrumento PYME.

Tras hacer pública la dotación de 117 millones de euros para el Instrumento PYME de Horizonte 2020, la Comisión ha publicado algunos datos sobre los países que ya se están beneficiando de las dos primeras fases de este programa.



Para la **fase 1** sobre estudios de viabilidad, dotada de 9 millones de euros, fueron seleccionadas 237 propuestas de las más de 1.900 que recibió la Comisión. Las PYMEs españolas fueron especialmente eficaces, situándose a la cabeza con 71 beneficiarios, seguidas por las empresas de Italia (58) y Reino Unido (46). Para cada proyecto, los participantes recibirán 50.000 euros.

En la **segunda fase** sobre actividades de innovación y planes empresariales, que cuenta con un presupuesto de 108 millones de euros, han resultado elegidas 78 PYMEs de 18 países, que recibirán una subvención de un máximo de 2,5 millones de euros. Si bien Reino Unido es el país del que más fondos se beneficiará, España tiene el mayor número de beneficiarios individuales (12).

[Más información](#)

Fi-Compass, la nueva plataforma online para asesorar a inversores.

El ejecutivo comunitario ha puesto en marcha, en colaboración con el Banco Europeo de Inversiones (BEI), una nueva plataforma para prestar asesoría técnica y financiera a promotores públicos y privados: **Fi-Compass**. El objetivo de esta iniciativa es que se haga uso de los instrumentos financieros de los fondos europeos.



La plataforma será un factor importante para conseguir los objetivos del Plan de Inversiones en términos de inversiones estratégicas y fructíferas, creación de empleo y crecimiento sostenible.

La plataforma se complementará más adelante con el lanzamiento de una iniciativa de asistencia "multi-regional" que reunirá a autoridades de gestión e instituciones financieras. Su objetivo será apoyar el uso de los instrumentos financieros en las aéreas prioritarias de inversión que son compartidas por al menos dos Estados miembros.

[Más información](#)

La Iniciativa PYME movilizará 4.000 millones de euros en España.

El pasado 26 de enero la Comisión Europea firmó el acuerdo de la Iniciativa PYME con España para liberar más de 3.200 millones de euros en préstamos adicionales para empresas con menos de 250 empleados.

Por otro lado, tanto el Estado como las Comunidades Autónomas también han contribuido aportando 800 millones de euros del fondo FEDER desde sus respectivos planes operativos, lo cual hace un total de 4.000 millones de euros para la Iniciativa PYME en España. En función de la absorción por parte del mercado, el importe otorgado por la Comisión podría aumentar a 5.300 millones de euros.



Se espera que más de 32.000 empresas puedan acoger al préstamo, de las cuales al menos 2.700 serán de nueva creación. Además, la iniciativa proporcionará 6.400 nuevos empleos y consolidará a más de 120.000 trabajadores de las PYMEs beneficiadas.

[Más información](#)



Jornada Reto Social 3 de Horizonte 2020: Presentación de Convocatorias 2015

6 de febrero de 2015, Madrid

El día 6 de febrero tendrá lugar en Madrid la Jornada de Presentación de Convocatorias 2015 para el Reto Social 6 de Horizonte 2020: Energía Segura, Limpia y Eficiente.

En este evento de 5 horas de duración se hará un análisis de los resultados de las convocatorias de 2014 y se explicarán las oportunidades que ofrece el Programa de Trabajo de este año y cuales son las novedades respecto a 2014. Además, los ponentes darán recomendaciones prácticas para la preparación de propuestas y expondrán casos concretos de éxito.

[Más información.](#)

Taller – PYMES: factores de preparación para la adopción de los productos de Manufactura Avanzada y la modernización de los retos empresariales

10 de febrero de 2015, Bruselas

El objetivo de este taller es reunir a agentes interesados de diferentes Estados miembros para debatir sobre los factores de preparación de PYMEs, así como sobre las barreras y las implicaciones que tienen las tecnologías manufactureras y los productos en este proceso.

Algunas organizaciones intermediarias que dan servicio a PYMEs manufactureras hablarán de su experiencia en este campo y darán consejos. De esta forma, se podrán concretar acciones específicas que puedan ser implementadas en el marco de los programas COSME y H2020 para 2016 y 2017.

[Más información.](#)

TRANSFIERE: 4º Foro Europeo para la Ciencia, Tecnología e Innovación

11 y 12 de febrero de 2015, Málaga

TRANSFIERE es el gran foro profesional y multisectorial de la Innovación Española, por lo que se trata se una gran oportunidad de negocio para encontrar potenciales socios tecnológicos del ámbito científico y del sector empresarial. Está dirigido a Administraciones Públicas, Asociaciones Empresariales, Centros Tecnológicos, Clústeres, etc.

Los participantes de este evento podrán: establecer contactos b2b, transferir conocimiento científico y líneas de investigación tecnológica, dar a conocer sus productos y servicios innovadores y conocer las necesidades tecnológicas de la Administración Pública.

[Más información.](#)

Jornada Reto 6 de Horizonte 2020: Europa como actor global

26 de febrero de 2015, Bruselas

Esta jornada dará a conocer los temas de investigación que se insertan dentro de la convocatoria "Europa como Actor Global" del programa Horizonte 2020.

Además de la sesión informativa sobre la convocatoria, los asistentes tendrán la oportunidad de participar en un evento de matchmaking sobre los temas de dicha convocatoria. Los participantes se relacionarán en reuniones preestablecidas, en las que podrán identificar posibles colaboradores para sus proyectos y crear consorcios.

[Más información.](#)



Grado en Derecho por la Cámara de Comercio de Badajoz y la Universidad Camilo José Cela.

Grado en Derecho Modalidad docente virtual + una tutoría presencial a la semana los viernes por la tarde.

Convalida la experiencia profesional.

Título Oficial Universitario de Grado en Derecho.

Si no pudo antes, este es su momento
Las nuevas vías de acceso a la Universidad le permiten cursar la carrera que siempre quiso hacer

Cámara
Badajoz

Grado
Universitario en Derecho

UNIVERSIDAD CAMILO JOSÉ CELA

Dirigido a:
Profesionales de más de 40 años preferentemente

- Obtención de un título universitario oficial de Grado
- Acceso por PAU, vía de los mayores de 25 y 40 años
- Convalida su experiencia profesional por signaturas
- Modalidad online con campus 24 horas
- Tutorías presenciales de apoyo en su ciudad
- Cursa siempre solo una asignatura a la vez

Encuentros de cooperación empresarial.

Mediante la participación en Encuentros de Cooperación Empresarial:

- Dará a conocer su imagen corporativa y su oferta de productos y/o servicios.
- Observará lo que hacen sus competidores a nivel internacional.
- Atraerá a posibles compradores con los que iniciar relaciones comerciales que potencien sus ventas.
- Estudiará "in situ" las posibilidades reales del sector para su negocio.



BIOFACH

Del 10 al 14 de febrero

Sector: Alimentación
Destino: Nuremberg (Alemania)
Temas: Alimentos orgánicos, cosmética natural

<https://www.b2match.eu/biofach2015>



ECOBUILD

Del 2 al 7 de marzo

Sector: Construcción
Destino: Londres (Reino Unido)
Temas: Diseño sostenible, Construcción, Energía, Rehabilitación,...

www.ecobuild.co.uk





CEBIT FUTURE MATCH

Del 9 al 14 de marzo

Destino: Hannover (Alemania)
Sector: TIC
Temas: Big Data, Social Business, Mobile, Cloud, Security

<http://www.cebit.de/home>



ANUGA FOOD TEC

Del 23 al 28 de marzo

Destino: Colonia (Alemania)
Sector: Alimentación
Temas: Industria alimentaria, Packaging, Seguridad alimentaria

<http://www.anugafoodtec.com/>



HANNOVER MESSE

Del 13 al 18 de abril

Destino: Hannover (Alemania)
Sector: Industria
Temas: Tecnología industrial, Ingeniería

<http://www.hannovermesse.de/>



CLEAN ENERGY BUILDING

Del 18 al 23 de mayo

Destino: Stuttgart (Alemania)
Sector: Energía
Temas: Eficiencia energética, Generación distribuida

<http://www.cep-expo.de/>



CEB[®]
CLEAN ENERGY BUILDING

INTERSOLAR

Del 8 al 13 de junio

Destino: Munich (Alemania)
Sector: Energía
Temas: Energía solar

<http://www.intersolar.de/>





PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Horizon 2020	<u>Bio economía innovadora, sostenible e inclusiva: Desbloquear el crecimiento potencial de las zonas rurales a través de la mejora de la gobernanza y la innovación social</u>	3 febrero
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<u>Ayudas a proyectos dirigidos a promover la ciudadanía europea en el ámbito nacional o transnacional</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Edificios Energéticamente Eficientes: Diseño de herramientas innovadoras para la renovación de edificios en distritos</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Edificios Energéticamente Eficientes: Soluciones integrales de almacenamiento de energía térmica para aplicaciones en edificios</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Edificios Energéticamente Eficientes: Nuevas herramientas y metodologías para reducir la brecha entre los rendimientos energéticos real y previsto en edificios y bloques de edificios</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Edificios Energéticamente Eficientes: Enfoque integrado para modernizar edificios residenciales</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética Partenariado Público Privado: Diseño de edificios para nuevos edificios de alto rendimiento</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Eficiencia Energética Partenariado Público Privado: Nuevas tecnologías para el aprovechamiento de la recuperación de calor en grandes sistemas industriales</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Tecnologías de modelado, simulación, análisis y previsión potenciadas por las TIC</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Innovación TIC para las pymes manufactureras</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Fabricación de componentes adaptados para productos personalizados</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Sistemas de producción flexibles basados en herramientas integradas para la reconfiguración rápida de maquinaria y robots</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Tecnologías industriales para procesos avanzados de unión y ensamblaje de multimateriales</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Tecnologías y equipamientos de reutilización y refabricación para la gestión sostenible del ciclo de vida del producto</u>	4 febrero
Horizon 2020	<u>Fábricas del Futuro: Diseño integrado y gestión de la maquinaria y procesos de producción</u>	4 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 1: Movilidad de las personas en el ámbito de la juventud</u>	4 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 2: Asociaciones Estratégicas en el Ámbito de la juventud</u>	4 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 3: Reuniones entre jóvenes y responsables de la toma de decisiones en el ámbito de la juventud</u>	4 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 2: Desarrollo de las capacidades en el ámbito de la educación superior</u>	10 febrero
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<u>Subvenciones a proyectos transnacionales relacionados con el apoyo a las víctimas de violencia y a proyectos nacionales y transnacionales para promover el acceso a la justicia criminal incluyendo el refuerzo de los derechos de las víctimas</u>	10 febrero



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Horizon 2020	<u>INNOSUP - Aprendizaje recíproco de las agencias de innovación</u>	12 febrero
Europa Creativa	<u>Programa Cultura - Plataformas europeas</u>	24 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 3: Apoyo a la reforma de las políticas — Iniciativas prospectivas. Proyectos europeos de cooperación prospectiva en los ámbitos de la educación, la formación y la juventud</u>	24 febrero
Europa Creativa	<u>Plataformas europeas</u>	25 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 2: Alianzas para el conocimiento</u>	26 febrero
Erasmus+	<u>Acción Clave 2: Alianzas para las competencias sectoriales</u>	26 febrero
Erasmus+	<u>Acciones Jean Monet</u>	26 febrero
Horizon 2020	<u>Ideas de proyectos piloto/ demostración de Eco-innovación</u>	28 febrero
Europa con los Ciudadanos	<u>Capítulo 1: Memoria histórica europea</u>	1 marzo
Europa con los Ciudadanos	<u>Capítulo 2: Compromiso democrático y participación ciudadana. Media 1: Hermanamiento de Ciudades</u>	1 marzo
Europa con los Ciudadanos	<u>Capítulo 2: Compromiso democrático y participación ciudadana. Media 2: Redes de Ciudades</u>	1 marzo
Europa con los Ciudadanos	<u>Capítulo 3: Proyectos de la sociedad civil</u>	1 marzo
Erasmus+	<u>Acción Clave 1: Movilidad de las personas en el ámbito de la educación y la formación</u>	4 marzo
Erasmus+	<u>Acción Clave 1: Titulaciones de máster conjuntas Erasmus Mundus</u>	4 marzo
Derechos, Igualdad y Ciudadanía	<u>Proyectos transnacionales relacionados con el cuidado y la detección de los niños que son víctimas de bullying en los colegios</u>	10 marzo
Horizon 2020	<u>Capitalizando el pleno potencial de la colaboración en línea para el apoyo a la innovación de las pyme</u>	10 marzo
Justicia	<u>Proyectos nacionales y transnacionales que apoyen la cooperación en materia civil y proyectos transnacionales que apoyen la cooperación judicial en materia criminal</u>	11 marzo
COSME	<u>Internacionalización de Clústeres</u>	15 marzo
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: Escenario abierto a las innovaciones tecnológicas disruptivas</u>	18 marzo
Horizon 2020	<u>Innovación del modelo de negocio de las PYME</u>	18 marzo
Horizon 2020	<u>Aplicaciones innovadoras móviles para el e-gobierno desarrolladas por PYMES</u>	18 marzo
Horizon 2020	<u>Instrumento PYME: : Acelerar la asimilación de las nanotecnologías, materiales avanzados o las tecnologías de fabricación y procesamiento avanzados de las PYME</u>	18 marzo



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Horizon 2020	Instrumento PYME: Validación clínica de los biomarcadores y / o productos sanitarios para diagnóstico	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Producción de alimentos ecoinnovadores que utilicen eficazmente los recursos y el procesamiento	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Apoyo a las PYME esfuerzos para el desarrollo, implementación y de aplicación comercial de soluciones innovadoras para el crecimiento azul	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Estimular el potencial de innovación de las PYME de un sistema energético bajo en carbono	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Small Business Innovation Research para el Transporte	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Impulsar el potencial de las pequeñas empresas para la innovación ecológica y un suministro sostenible de materias primas	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Protección de las infraestructuras críticas urbanas	18 marzo
Horizon 2020	Instrumento PYME: Impulsar procesos industriales basados en la biotecnología de la competitividad y la sostenibilidad de conducción	18 marzo
Erasmus+	Acción clave 3: Apoyo a la reforma de las políticas-Iniciativas prospectivas. Experimentaciones de políticas en el ámbito de la educación	20 marzo
Horizon 2020	Ideas nuevas para tecnologías radicalmente nuevas: Proyectos de investigación	31 marzo
Iniciativa Voluntarios de Ayuda UE	Asistencia técnica a las organizaciones de envío y Desarrollo de las capacidades para la ayuda humanitaria de las organizaciones de acogida	1 abril
Erasmus+	Acción Clave 1: Eventos a gran escala del Servicio Voluntario Europeo	3 abril
Erasmus+	Acción Clave 2: Desarrollo de las capacidades en el ámbito de la juventud	3 abril
Horizon 2020	TIC: Modificado para requisitos particulares e informática de bajo consumo	14 abril
Horizon 2020	TIC: Impulsar la productividad y la innovación del sector público a través de los servicios de computación en nube	14 abril
Horizon 2020	TIC: Plataformas de conciencia colectiva para la Sostenibilidad y la Innovación Social	14 abril
Horizon 2020	TIC: Integración de los experimentos y las instalaciones en FIRE +	14 abril
Horizon 2020	TIC: Big Data - Investigación	14 abril
Horizon 2020	TIC: Tecnologías para las industrias creativas, los medios sociales y la convergencia	14 abril
Horizon 2020	TIC: Tecnologías para el mejor aprendizaje humano y la enseñanza	14 abril
Horizon 2020	TIC: Robótica	14 abril
Horizon 2020	TIC: Tecnologías de micro y nano-electrónica	14 abril
Horizon 2020	TIC: Fotónica KET	14 abril



PROGRAMA	TEMÁTICAS	FECHA LÍMITE
Horizon 2020	TIC: Transversal TIC KETs	14 abril
Horizon 2020	TIC: Internet of Things y Plataformas de Connected Smart Objects	14 abril
Horizon 2020	TIC: Contratación precomercial abierta a todos los ámbitos de interés público que exigen nuevas soluciones de TIC	14 abril
Horizon 2020	TIC: Creación de asociaciones internacionales y apoyo al diálogo con los países de altos ingresos	14 abril
Horizon 2020	TIC: Creación de asociaciones internacionales en los países de bajos y medianos ingresos	14 abril
Horizon 2020	Innovación en Agua: Fomentando su valor para Europa: Soluciones para la gestión del agua en el sector de la agricultura, redes temáticas	21 abril
Horizon 2020	Innovación en Agua: Fomentando su valor para Europa: Actividades de demostración/ piloto	21 abril
Horizon 2020	Innovación en Agua: Fomentando su valor para Europa: Enfoques integrados para la seguridad alimentaria, energía baja en carbono, gestión sostenible del agua y mitigación del cambio climático	21 abril
Horizon 2020	Residuos: Un recurso para reciclar, reutilizar y recuperar las materias primas: Asociaciones de materias primas	21 abril
Horizon 2020	Residuos: Un Recurso para reciclar, reutilizar y recuperar las materias primas: Soluciones eco-innovadoras	21 abril
Horizon 2020	Residuos: Un recurso para reciclar, reutilizar y recuperar las materias primas: Estrategias eco-innovadoras	21 abril
Horizon 2020	Residuos: Un recurso para reciclar, reutilizar y recuperar las materias primas: Garantizar el uso sostenible de los residuos agrícolas, coproductos y subproductos	21 abril
Horizon 2020	Crecimiento de bajo carbono, economía eficiente en el uso de los recursos con un suministro sostenible de materias primas: Mejorando la calidad del aire y reduciendo la huella de carbono de las ciudades europeas	21 abril
Horizon 2020	Crecimiento de bajo carbono, economía eficiente en el uso de los recursos con un suministro sostenible de materias primas: Restauración más eficaz del ecosistema en la UE	21 abril
Horizon 2020	Crecimiento de bajo carbono, economía eficiente en el uso de los recursos con un suministro sostenible de materias primas: Demostración del concepto 'Observatorios ciudadanos'	21 abril
Horizon 2020	Personalizando cuidados para la salud.	21 abril
Horizon 2020	Profesionalización de la gestión de la innovación abierta en la pyme	29 abril
Horizon 2020	Proyectos facilitándose de clúster para nuevas cadenas de valor industrial	30 abril
Erasmus+	Acción Clave 2: Asociaciones estratégicas en el ámbito de la educación, la formación y la juventud	30 abril
Erasmus+	Acción Clave 3: Reuniones entre jóvenes y responsables de la toma de decisiones en el ámbito de la juventud	30 abril



Algunas oportunidades de nuestra BOLSA DE COOPERACIÓN EMPRESARIAL:

La Cámara de Comercio de Badajoz apuesta por la cooperación empresarial como elemento clave para mejorar la posición competitiva y la capacidad de internacionalización de las empresas extremeñas.

Consciente del gran número de oportunidades que Europa brinda al conjunto de la comunidad empresarial, la Cámara de Comercio de Badajoz pone al servicio de las pequeñas y medianas empresas de la región su Servicio de Cooperación Empresarial Europea, facilitándote información para el acceso a la financiación y a los fondos europeos a través de la cooperación con otras empresas y agentes de la UE.

Si deseas que te ayudemos a participar en proyectos europeos, puedes ponerte en contacto con nuestra Oficina de Proyectos.

[**¡Contáctanos!**](#)

Proyecto Mercados de Interior

Programa: Europa con los Ciudadanos

Convocatoria: Compromiso democrático y participación ciudadana

Plazo Final: 02/03/2015

Objetivo: crear una red de ciudades que compare y comparta buenas prácticas y experiencias sobre los distintos usos que dan a los mercados cubiertos o de interior. La red analizará el papel de los mercados desde su concepción clásica como fuente de tradiciones populares, hasta su desarrollo como distribuidor principal directo en la cadena de suministro y su redefinición en el contexto socio-cultural.

Proyecto ASPIRE: Asociación de colegios para fomentar la innovación y la investigación en la educación

Programa: Erasmus+

Convocatoria: Asociaciones estratégicas en el ámbito de la educación, la formación y la juventud

Plazo Final: 30/04/2015

Objetivo: crear una asociación estratégica entre colegios con el objetivo de fomentar el intercambio, el desarrollo y la transferencia de prácticas innovadoras entre estos logrando mejorar su oferta formativa y abordar conjuntamente problemas como el bajo rendimiento de los alumnos en las escuelas o la transición de los jóvenes del colegio al mundo laboral o a la Universidad.

Proyecto Cultiva tu Ciudad

Programa: Erasmus+

Convocatoria: Asociaciones estratégicas en el ámbito de la educación, la formación y la juventud

Plazo Final: 30/04/2015

Objetivo: aumentar el compromiso de los ciudadanos ayudándoles a cultivar, cocinar y comer sus propios alimentos, logrando mejorar la salud pública y favoreciendo el crecimiento de nuevos negocios en la economía de las ciudades participantes.

Boletín EUROANTENA, elaborado por la Cámara Oficial de Comercio, Industria y Servicios de Badajoz.

Avenida Europa, 4

Badajoz, Extremadura

Tel. 924 23 46 00

Fax 924 24 38 53

www.camarabadajoz.es

Si desea suscribirse al boletín, puede solicitarlo a través del siguiente correo electrónico:

euprojects@camarabadajoz.org